

Ausflug der Arbeiterwohlfahrt

Zu den Adler-Werken nach Haibach geht der Halbtagesausflug der Arbeiterwohlfahrt Nackenheim am Mittwoch, 7. Oktober 1998. Abfahrt ist um 12 Uhr von der Shell-Tankstelle. Um 14 Uhr werden bei Kaffee und Kuchen in einer Modenschau die neuesten Herbst- und Wintermodelle vorgestellt. Gelegenheit zum Einkauf ist anschließend. Die Rückfahrt führt über Straßhessenbach, Mespelbrunn und Heimbuchental, wo im Gasthaus "Seeblick" Rast gemacht wird. Die Rückkehr in Nackenheim ist um 21.00 Uhr vorgesehen. Der Fahrpreis beträgt 10,— DM p. P. und ist auf das Konto der AW bei der Volksbank Rhein-Selz Kto. Nr. 182 26 40 BLZ 550 619 07 einzuzahlen. Die Einzahlung gilt als Anmeldung. Tel. Anmeldung nimmt Frau Gabriele Wachter, Tel. 2557 entgegen. Auch Nichtmitglieder können mitfahren. Anmeldungen bitte bis spätestens Freitag, 25. Sept. 1998.